



20.03.2023 - 22:56 Uhr

Think Tank 2023: Wieso Altersdiskriminierung der neue Seximus ist



Heute, am 20. März 2023 fand zum zweiten Mal der Think Tank statt. Zahlreichen Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Politik, Kultur, Gesellschaft, Religion und Wissenschaft diskutierten rund um das Thema "Diskriminierung aufgrund des Alters" und arbeiteten an ersten Lösungsansätzen.

Warum Altersdiskriminierung der neue Sexismus ist sowie weitere Informationen zum Think Tank erfahren Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial steht Ihnen [hier](#) zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium. Bei Interview-Wünschen können Sie gerne per Rückmail oder telefonisch auf mich zukommen.

Herzliche Grüsse

Christine Bohn

i.A. Swiss Diversity

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Tel. +41 56 209 15 15
Direct +41 56 544 61 65
christine@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung_Swi~ank 20.03.2023.docx](#)



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100904627> abgerufen werden.